

学校だより

第32号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年3月14日（金）発行
児童数 293名 実家庭231戸



卒業式予行を実施いたしました

来週は、いよいよ卒業式です。

3月12日（水）に卒業式の予行を実施いたしました。主役である6年生は、きりっとした表情になり、この一週間で一回り大きくなつたように感じます。呼びかけや合唱の練習にも熱が入ってきました。卒業式では、成長した6年生の姿を、保護者の皆様やご来賓の方々にもご覧いただけると思います。



「学校をよくするためのアンケート」へのご協力ありがとうございました

2月21日～2月25日に、第2回学校をよくするためのアンケートを実施いたしました。結果につきましては、昨日H&Sでお知らせした通りです。自由記述いただいた内容は、貴重なご意見と受け止め、検討させていただきます。学校だより第30号に、いくつかのご意見について回答をさせていただきました。今回も、現時点でお答えできる具体策と保護者の方へのお願いを掲載いたします。今後も、具体策がお示しできる時期が参りましたら、年度途中であってもその都度お知らせいたします。

また、自由記述には学校や職員への温かい言葉もいただきました。ありがたく思うと同時に、さらに頑張ろうという意欲にもつながっております。

今後も、保護者の皆様からのご意見を反映できるよう学校全体で努力して参ります。

○学校の門扉の開閉について

日中、門扉が開いたままであることへの不安の声が数件ございました。学校として、安全管理面から門扉は閉じておくべきと考えております。しかしながら、これまで数年にわたり、その点について確実な共通理解が図られておりませんでした。そこで、今後は以下のように対応いたします。

【具体的な対応】

- ①門扉は、夜間に加え、授業日の8：00～15：30の間、原則として閉めることといたします。
- ②職員には周知いたしましたので、今後は、業者、学校学童、給食関係、体育館解放等の関係者に改めてお願いをいたします。また、「門扉を閉めてください」というボードを取り付けたいと考えています。
- ③市にはしっかりとした門扉の設置を要望いたします。

【保護者の方へのお願い】

保護者の皆様も、来校の際は門扉を閉めるようご協力ください。特に、お子さんの送迎の際、面倒でも、その都度閉めていただくようお願い申し上げます。

○遠足時の写真の配信について

遠足時の写真の配信については、「HPに載せてくれれば十分なので送らないでほしい」というご意見と、「H&Sで送ってほしい」というご意見の両方がございます。今年度は、1、2、3年生の遠足時、熱中症にならないよう引率の職員はペットボトルを持って行き、子供の水筒にまめに水を補充しておりました。そのため、写真を撮っても送る余裕はなく、学年差がないよう、泊を伴う5年生以外は配信しないことといたしました。次年度については、再度検討し改めてお知らせいたします。

○その他 保護者の方へのお願い

「『車での来校はご遠慮ください、近隣の店舗の駐車場には駐車しないでください』と学校から事前に連絡があるが、車で来校したり、店に駐車したりしている保護者がいる」「来校時に保護者のネームを付けていない方がいて不安」といったご意見をいただいております。けが等で、どうしてもお車で来校したい場合はご連絡いただければ対応いたします。皆さんのが気持ちよく学校行事に参加いただけるようご協力ください。